
 

 

 

 

 

ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE LA STTR 

23 novembre 2022 

 

QUESTIONS-RÉPONSES DES CITOYENS 

 

 

 
Question 1 (M. Alexandre Lemerise)  

 

M. Lemerise demande si le programme de tarification sociale sera de retour en 2023. 

 

M. Byette mentionne que nous serons en mesure de répondre à cette question lorsque le budget sera 

adopté au conseil municipal du mois de décembre de cette année. 

 

 

Question 2 (M. Alexandre Lemerise)  

 

M. Lemerise demande si le nouveau local du centre-ville sera opérationnel cette année ? 

 

M. Byette mentionne que si les travaux se déroulent comme prévu, le local devrait être disponible au 

mois de décembre. 

 

 

Question 1 (M. François Veilleux)  

 

M. Veilleux demande si les documents mentionnés aux points 10 et 13 seront disponibles au public ? 

 

M. Byette mentionne que le plan d’accessibilité sera disponible sur notre site internet et que le plan 

d’investissement devra faire l’objet d’une demande d’accès à l’information. 

 


